

Seremi de Salud de Ñuble y Municipalidad de Quirihue firman convenio para reducir tiempos de espera

Con el propósito de mejorar el acceso oportuno a la calificación y certificación de discapacidad, la Seremi de Salud de Ñuble y la Municipalidad de Quirihue firmaron un convenio de colaboración que permitirá agilizar los procesos asociados a la Compin regional, beneficiando directamente a las personas de la comuna.

El convenio contempla que profesionales de la red de atención primaria de la comuna presten apoyo remoto en la revisión de antecedentes y elaboración de resúmenes de expedientes, bajo supervisión técnica de la Unidad de Discapacidad de la Compin Ñuble. Por su parte, la Seremi de Salud asumirá la capacitación, inducción y coordinación del proceso, resguardando estándares de calidad y pertinencia técnica.

Esta estrategia permitirá avanzar de manera sostenida en la disminución de la lista de espera, que actualmente



contempla 73 casos pendientes en la comuna, optimizando recursos humanos y fortaleciendo el trabajo intersectorial en salud. Asimismo, permitirá evitar la acumulación futura de solicitudes, generando un flujo más oportuno en la resolución de los casos.

La seremi de Salud de Ñuble, Dra. Michelle de Arcas, destacó que esta es la tercera comuna de la región que se suma a esta iniciativa, que además es pionera en el país y ya se está replicando en otras regiones. "Este trabajo colaborativo, refleja nuestro compromiso con una salud más inclusiva y oportuna. La credencial de discapacidad es una puerta de acceso a derechos y apoyos fundamentales, por lo que estamos fortaleciendo el trabajo con los municipios para reducir los tiempos de espera y entregar respuestas concretas a las personas".